



## Los decanos de Informática reclaman un reconocimiento profesional de los titulados

Piden que, como otros ingenieros, tengan atribuciones laborales

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad Pontificia de Salamanca y la Universidad de Salamanca acogieron ayer la reunión anual de la Conferencia de Decanos y Directores de Ingeniería Informática de Castilla y León, un encuentro en el que los representantes universitarios analizaron la situación actual de los titulados de Ingeniería Informática, tanto desde el punto de vista formativo como profesional.

La principal reivindicación de

los decanos y directores es el reconocimiento profesional de los titulados porque, como explicó el decano de la Facultad de Ciencias, José Miguel Mateos, "es un título que no tiene una regulación profesional como sí tienen otras ingenierías". Por ello, los decanos piden que se valore adecuadamente la profesión y los titulados cuentan con unas atribuciones profesionales "que apare a todos los profesionales de la Informática", según añadió la directora de la Es-

cuela Politécnica Superior de Zamora, Yolanda Gutiérrez.

Por su parte, el decano de Informática de la Universidad Pontificia, Alfonso López Rivero, destacó la alta inserción laboral de los titulados en Ingeniería Informática, por lo que aseguró que ahora lo que hace falta es que tengan acceso a un empleo más cualificado porque, subrayó, "en el futuro cualquier empleo va a pasar por tener conocimientos de informática".



Decanos y directores de Ingeniería Informática de Castilla y León. | BARROSO